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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 6/14修正出席率 本年度第４６回 通算１２０８回 

平成２３年６月２８日（火） 
出席報告 

５８名 ３７名 ７１．２％ ９４．６％ 

 ゲスト：ハートフル会員 八木敏司さん ボスイトレナー 鈴木隆行さん ピアノ担当 松井範子さん 

 ビジター：メーキャップ受付１７名 

★会長の退任あいさつ  夏目雅康会長 

こんばんは。いよい

よ最後のご挨拶とな

りました。緊張した

昨年 7月 6日の第一
例会がつい先日のよ

うな気がします。思

えば一年間、非常に

長い長い一年でありました。会長方針で申し

上げた「有意義で楽しいクラブ活動・例会を

考えよう」とさせて頂きましたが、なかなか

皆さんのご期待に添えることが出来ず、不甲

斐なさを感じました。しかし、高桑幹事はじ

め理事役員の皆さんに助けられまして何とか

一年をやってきました。本当にありがとうご

ざいました。 
 思い出しますと、「会長、出光マリーナにボ

ートで入港してください」と親睦委員会にい

われた納涼例会、創立 25 周年事業の TASC
の設立、25周年記念の上海万博視察研修旅行、
クリスマス家族例会、ご夫人を交えた初もう

で例会、3.11の震災による 25周年記念例会を
自粛しての通常例会の開催、冨田会員の提案

で企画して頂いた春の行楽、先週の土曜日に

ゴルフ同好会の創立 25 周年記念コンペなど
数々の楽しい行事を行って頂きました。また、

本日は本年度最終例会ということで、理事役

員の皆さんが素晴らしい企画をして下さって

頂いており、大変ありがとうございます。 
 この一年間、いろんな経験と勉強をさせて

頂き、生涯忘れることのない一年となりまし

た。楽しい一年となりました。来年度以降も

楽しいクラブ運営が出来ますことを祈念しま

して御礼のご挨拶とさせて頂きます。 

 最後に「たかがロータリー、されどロータ

リー」ロータリークラブは永遠であります。

本当に一年間ありがとうございました。 

★幹事の退任あいさつ   高桑耐幹事 

こんばんは。会長

からお話がありま

したが、一年とあ

りましたが、実は

2 年半ぐらいにな
ります。創立 25
周年の節目の年と

いうことで、2 年半前より、夏目会長を中心
に準備をしておりました。夏目会長の熱意に

私、理事役員、各委員長に引っ張られたと思

います。通常は 1年半だと思いますが、本当
に 2年半ぐらいの任期で、夏目会長が幹事時
代に倒れてしまったので持つのか心配でした

が、最後の最後まで立派に頑張って頂きまし

た。幹事としては幸せでした。 
 主な行事は会長がおっしゃられたので、そ

れ以外で、小野喜明会員が副会頭就任のお祝

いを理事会でできたこと。11 月 13 日に豊川
アスリートサポーターズクラブの設立総会が

出来たこと。今年度の大きなハイライトだっ

たと思います。 
 一年間振り返ってみますと、夏目会長ほど

ロータリーが好きな人はいないと思います。

その会長のもとで一年間勉強させて頂き、い

ろんなことを経験させて頂き、何回も飲まさ

れて、楽しいおもいをさせて頂き、自分にと

って有意義な楽しい一年でした。皆さんには、

ぜひ幹事を経験して頂きたいです。勉強だけ

でなく、新しい出会い、新しい仲間づくり、

良いことがたくさんありますので、多くの皆
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さんに経験して頂き、ロータリーに入ってよ

かったと感じてほしいです。 
 理事役員、パスト会長、各委員会の皆さん

に本当にお世話になりました。また事務局に

もサポート頂きありがとうございました。楽

しすぎてもう一回幹事をしたいくらいです。

そのぐらいに楽しく良い幹事の年度でした。

本当にありがとうございました。 
 

★理事役員の退任あいさつ 

◎笠原盛泰国際奉仕委員長 
 国際奉仕委員長を

やらせて頂きました。

委員会メンバーのご

協力ありがとうござ

いました。担当例会

は、豊川市国際交流

協会の方をお招きし

て活動の紹介をさせて頂きました。日本が今

このように問題がある中で、このような時こ

そ、世界に目を向けて、各国の街づくりや政

治の在り方など垣間見ると良いのではないか

と思っております。また国際奉仕委員会に所

属する機会があれば、今以上に頑張っていき

たいと思います。 

★お祝いの贈呈 

岩瀬パスト会長が

6 月 1 日に誕生日
を迎えられ、かぞ

え 90 歳になられ
ました。卒寿のお

祝いをクラブより

させて頂きました。

本日は、体調不良でお休みとなり、ご子息の

岩瀬靖宏会員にお受け取り頂きました。 
 
事務局員も本年、勤

続 25 周年というこ
とで、夏目会長より

感謝状と記念品の贈

呈をしました。 
 

★ニコニコボックス 

 八木敏司さん お久しぶりです 
 夏目雅康会長 一年間お世話になりました 
 高桑 耐幹事  〃 

 滝下 勲会員 同好会ｺﾝﾍﾟでテレビを頂き 
 水野太一会員  〃 
 大沢茂樹会員 同好会コンペで優勝して 
 小田伊佐浩会員 結婚記念日を祝って頂き 
 細井 勉会員 竹生島に行ってきました 
 理事役員一同 一年間有難うございました 
 各委員長一同  〃 

★懇親会 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

★ゴルフ同好会コンペ 

第 6回同好会コンペ会長杯取切戦の結果 
優 勝 大沢茂樹 Gross84 Hdcp14 Net70 
準優勝 大岩一仁 Gross76 Hdcp4  Net72 
３ 位 加山昌弘 Gross98 Hdcp25 Net73 
ニアピン 大沢 近藤哲 近藤元 池田 
ドラコン 森下 来山 
会長賞 滝下 勲 Gross95Hdcp21.6Net73.4 
特別賞 水野信子 Gross105Hdcp19.2Net85.8 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


